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発言 

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中項目・質問要旨 答弁者 

１ 15 髙 谷 幸 男 １ 令和４年度当初予算について 

 

 

 

 

 

２ 観光について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 選挙について 

 

 

（１）新年度当初予算の編成は，何を重点に考えるのか。 

（２）国の制度，県の計画との関連については，特にどのようなことが考

えられるか。 

（３）新型コロナウイルス感染症の影響などから，財源確保は十分か。 

（４）令和４年度から新庁舎の建設が始まるが，どのような計画で完成へ

向けての取組を考えているのか。 

（１）近年の観光客の動態はどのようになっているか。 

（２）新年度の観光対策について 

① ＪＲ西日本が実施する岡山デスティネーションキャンペーンを本市

観光にいかせないか。 

② 新規土産物や食べ物の発掘に支援はできないか。 

③ 市観光協会の充実強化は考えられないか。 

④ 連携中枢都市圏で重点的に観光施策に取り組むこととしているが，

本市の対応はどうか。 

（１）本年度実施された市議会議員選挙及び衆議院議員選挙について 

① それぞれの選挙の投票率をどのように捉えるか。 

② 期日前投票所の設置をどのように考えるか。 

③ ポスター掲示場や投票所の設置場所は現在のままでよいか。 

④ 投票済証を活用した割引制度の導入は考えられないか。 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

 

 

 

 

 

選挙管理委員

会委員長 

 

２ ７ 山 田 雅 徳 １ 多文化共生社会について （１）外国人市民の状況について 

① 外国人市民の住民登録の状況について，本市の特徴はどうか。 

② 本市にとって，外国人市民はどういった存在か。 

市長 
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（２）多文化共生政策について 

① 本市における多文化共生事業の推進体制はどのようになっている

か。 

② 広報や案内の多言語翻訳，やさしい日本語に向けた取組状況はどう

か。 

（３）学校における外国人児童生徒の状況について 

① 学校における外国人児童生徒の数や国籍別の状況はどうか。 

② 受入れ時の学校の体制はどのようになっているか。 

③ 日本語の理解が困難な児童生徒はどの程度いるのか。また，学校教

育における言語，就学支援の現状はどうか。 

④ 外国人児童生徒の増加を想定した場合の今後の方針はどうか。 

（４）外国人市民の市政参画について 

① 外国人市民の声を市政に反映する仕組みはあるのか。 

市長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

市長 

 

３ ３ 荒 木 将 之 介 １ サポカー補助金について 

 

 

（１）高齢運転者について 

① 交通死亡事故においては，高齢者の割合が高く，その原因は操作不

適が最も多い。この現状をどう考えるか。 

② 高齢運転者の事故防止対策として行っていることはあるか。 

（２）サポカー補助金について 

① 政府が行っていたサポカー補助金の申請受付が終了するが，認識は

どうか。 

② 高齢運転者と市民の安全確保のため，市独自に補助金制度を創設し

てはどうか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

４ １ 山 名 正 晃 １ プラスチックごみについて 

 

 

 

（１）プラスチックごみゼロ宣言について 

① 10 月 29 日に総社北小学校で県内初めてのプラスチックごみゼロ宣

言を表明したが，どういった内容だったか。 

② 今後，プラスチックごみを減らすための市独自の取組は考えている

市長 
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２ 子どもの防犯対策について 

のか。 

③ 新たなプラスチックリサイクルの方法として，使い捨てコンタクト

レンズの空ケースリサイクル運動があるが，どのように考えるか。 

④ 使い捨てコンタクトレンズの空ケース回収ボックスを市役所や出張

所，学校園等に設置してはどうか。 

（１）幼稚園・認定こども園の防犯対策について 

① 11 月９日に宮城県登米市の認定こども園で刃物を持った不審者が侵

入する事件があった。本市の幼稚園・認定こども園において，不審者

に対する防犯対策の状況と市の考えはどうか。 

② 各施設の防犯対策用品は，どのようなものが用意されているのか。 

③ 不審者に対する対策マニュアルはあるのか。また，警察との連携は

どうか。 

④ 防犯教室・想定訓練の実施状況はどうか。 

⑤ 催涙スプレーのような効果的な防犯対策用品を導入してはどうか。 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

５ ６ 仁 熊  進 １ 歴史と文化について 

 

 

 

 

 

 

２ 交通安全について 

 

 

 

 

（１）本市において特筆すべき歴史と文化は何であると考えるか。 

（２）学校教育の中で，子どもたちが郷土の歴史や文化を学んだり，考え

たりする時間，あるいは体験したりする時間はどうなっているか。 

（３）文化財は歴史の遺産として保護・保存が必要であるが，本市ではど

のような取扱いになっているか。 

（４）市民や市外からの観光客が，本市の素晴らしい歴史と文化を知るこ

とができる場所が必要ではないか。 

（１）幼稚園及び小中学校での交通指導は，どのような形で実施されてい

るか。 

（２）グリーンベルトには道路交通法が適用されないが，本市において何

らかの規則を設けて市民に周知徹底することが必要ではないか。 

（３）市内中心部と山間地域では，子どもが通学途中に不安を感じる内容

市長 

市長・教育長 

 

市長 

 

市長 

 

市長・教育長 

 

市長 

 

市長 
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３ 子どもの医療費について 

 

 

４ 農業支援について 

 

が違うことは認識しているか。 

（１）中学生における小児医療費の歳出の推移はどのようになっているか。 

（２）中学生の医療費無償化は検討中だと考えるが，実施目標を定めては

どうか。 

（１）米価が急落しているが，本市においてどのような影響があるか。 

（２）これまでの市の政策で稲作農家を救済することができていると考え

られるか。 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

６ ４ 小 野 耕 作 １ 子どもたちを見守る仕組みづ

くりについて 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者の暮らしを支えるサー

ビスを広げる取組について 

３ 軽部川の内水氾濫について 

 

（１）歩得事業を活用した児童の下校時の見守りの仕組みづくりについて

の考えはどうか。 

（２）支援の必要な子どもたちを応援する市独自のスクールソーシャルワ

ーカーの配置について 

① 役割と現状についてはどうか。 

② 市独自の配置についてはどうか。 

（３）ＧＩＧＡスクールを活用して，困りごとを早期に発見するシステム

を構築できないか。 

（１）地域での給食サービスの提供について，持続可能な仕組みづくりは

できないか。 

（１）小田川付け替え後の市内の内水氾濫について，どのような影響が想

定されるか。 

（２）清音地区のポンプの現状と対策についての考えはどうか。 

市長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

７ 10 萱 野 哲 也 １ 保育・教育について 

 

（１）西部地域の保育・教育環境について 

① 学校園の統廃合について，市長の考えはどうか。 

② 今後の政策方針はどうか。 

③ 来年度の幼稚園入園者数はどうか。 

④ 秦地区の保育・教育を今後どのように進めていくのか。 

（２）食育特区（幼稚園への給食提供）を取り入れ，幼稚園児の偏在化や

市長・教育長 

 

 

 

 

市長・教育長 
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保育所待機児童の問題解消につなげられないか。 

① 地食べ給食センターえがおの給食提供能力はどうか。 

② 幼稚園側の受入れ体制はどうか。 

③ 特区指定する場合の園の選定はどうか。 

（３）学校給食の米飯化について 

① 現在の給食の米飯率はどうか。 

② 輸入小麦の残留農薬について，どう認識しているのか。 

③ 農業支援や地産地消の観点からの考えはどうか。 

 

 

 

 

市長・教育長 

８ 11 三 宅 啓 介 １ 行政におけるデジタル推進に

ついて 

 

（１）総社市デジタル変革宣言について 

① 取組の評価はどうか。 

② 「市民生活に寄り添うサービス」について，市民相談の方法をより

充実してはどうか。 

③ 「業務の刷新」について，これからの取組はどうか。 

④ デジタル推進を目指した協定締結などを行い，今後につなげてはど

うか。 

（２）マイナンバーカードの健康保険証利用について 

① 市民や本市にどのような利点があるか。 

② 制度の丁寧な説明が必要ではないか。 

③ 市役所などで健康保険証として登録ができるようにしてはどうか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

９ ８ 溝 手 宣 良 １ まちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

（１）企業誘致の状況について 

① 東公民館阿曽分館南側の進捗状況はどうか。 

② 県道総社足守線と国道 180 号を結ぶ南北道路（高松田中西阿曽線）

改良の状況はどうか。 

（２）道路整備について 

① 生活道路の整備方針はどうか。 

② 水路の清掃方針はどうか。 

市長 

 

 

 

市長 
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２ 交通政策について 

 

③ 道路脇の草刈り作業の方針はどうか。 

（３）土木担当員の役割について 

① 業務の範囲は適切か。 

② 作業内容は適当か。 

③ 報酬は適当か。 

④ 要望書提出後の連絡は適切に行われているか。 

（１）交通安全政策について 

① 交通安全講習の実施回数はどうか。 

② 交通安全講習の対象者（団体）はどうか。 

③ 交通安全講習の内容はどうか。 

④ 交通安全講習の今後の方針はどうか。 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

10 14 小 川 進 一 １ 市民の声の市政反映について 

 

（１）収集の方法について  

① 手法にはどのようなものがあるか。 

② 全ての声に耳を傾けているのか。 

（２）女性の声の市政反映について 

① 女性だけの対面での面談機会はあるか。 

② 女性会議又は女性議会を開催してはどうか。 

市長 

 

 

市長 

 

11 12 岡 崎 亨 一 １ 新型コロナワクチンの接種事

業について 

 

 

 

 

２ 化学物質過敏症対策について 

 

 

（１）今後の方針について 

① ３回目接種のスケジュールはどうか。 

② 一度も接種していない未接種者への対応はどうか。 

③ ２回目接種までの反省点として，予約のための電話がつながらな 

 かったことへの改善策はどうか。 

④ 市役所へ直接訪問しての予約も受け付けるのか。 

（１）香害といわれる化学物質過敏症について 

① 市長の認識はどうか。 

② 教育長の認識はどうか。 

市長 

 

 

 

 

 

市長・教育長 
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３ 障がい者福祉について 

 

 

 

４ 災害時の避難について 

 

③ 市民への認識を広めるための啓発活動を行ってはどうか。 

  ④ 小中学校での児童・生徒の共通認識のための啓発はどうか。 

（１）補装具費の支給について 

① 費用が支給される補装具については，種類が規定されているが，そ

の根拠はどうか。 

② 規定以外の補装具を市独自で認めることはできないか。 

（１）ペット避難所を地域ごとに設定できないか。 

（２）災害の種類ごとに大字単位で避難所を設定し，周知できないか。 

 

 

市長 

 

 

 

市長 

市長 

12 19 頓 宮 美 津 子 １ 防災訓練について 

 

（１）地震における防災訓練について 

① 平成 30 年２月議会において，庁舎内における防災訓練の必要性を 

質問した際，「マニュアルも作る。」「訓練もしていきたい。」と答弁さ

れたが，その後検討はされたか。また，その内容はどうか。 

市長 

 

13 20 加 藤 保 博 １ 施策推進について 

 

 

 

２ 環境について 

 

（１）総社の色について 

① 色は何と考えているか。 

② 市の色としての定義はあるのか。 

③ 一貫性についての考え方はどうか。 

（１）市街地の美化について 

① 市役所南側用水路周辺の現状を把握しているか。 

② この一帯が市街地の中心という認識はあるか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

14 ９ 三 上 周 治 １ ウィズコロナ・アフターコロ

ナの観光振興について 

 

 

 

 

 

（１）本市の観光理念について 

① 本市の観光理念は何か。 

② ウィズコロナ・アフターコロナで変わることはあるか。 

（２）岡山デスティネーションキャンペーンについて 

① 目的は何か。 

② プレキャンペーンの成果はどうか。 

③ 今回，本市は何に重点を置いて取り組むのか。 

市長 

 

 

市長 
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２ ウィズコロナ・アフターコロ

ナの市政運営について 

 

 

（３）国民宿舎サンロード吉備路について 

① 観光振興における国民宿舎サンロード吉備路の位置付けはどうか。 

② 今後の運営方針はどうか。 

（１）働き方改革への取組について 

① 市職員の働き方改革への取組状況はどうか。 

② 職員派遣と職員交流の状況はどうか。 

③ 新規採用職員の応募状況はどうか。 

（２）市職員への影響について 

① 市職員のモチベーションは低下していないか。 

② 新型コロナウイルス感染症対策における３密対策はできているの

か。 

市長 

 

 

市長 

 

 

 

市長 

    


